

みのりの郷
東金 12月18日

「楽市まーけっと」

千葉県東金市

相馬民謡や南相馬・特産品など販売・観光PR

12月18日(日)千葉県東金市・道の駅「みのりの郷東金」で開催された「楽市まーけっと」に南相馬物産展として参加させていただきました。このイベントは東金市の「楽市実行員会」からの要請を受け、相馬民謡の披露や南相馬市の物産即売会を行つたもので、昨年に引き続き2回目の参加になります。

原町民謡同好会 櫻井町会の皆さんとともに、相馬民謡の披露と南相馬の特産品等の販売を行いました。相馬民謡の披露は、歌と尺八、三味線による生演奏を聴いていただき、その魅力を存分に伝えることができたものと思います。

販売会においては、「旬・直・おすすめ便」でも協力を頂いていたる「アート・アーモン」の切り餅や多可うどん、桃や林檎のショースナック、南相馬の物産品の販売・相馬野馬追のパネル展示などをさせていただきました。

天候にも恵まれ、訪れた多くの来場者に南相馬のみなさん、ありがとうございました。

ワタナベマモルさん

ギター弾き語りライブ



いちばん星母屋でのライブ演奏の様子 = 12月11日

12月11日(日)いちばん星にてワタナベマモルさんによるギター弾き語りライブが開催されました。ワタナベさんは1983年ロックバンド「グレイトリップチーズ」を結成。1989年にはキングレコードと契約しメジャーデビュー。3枚のアルバムと2枚のシングルを発表。その後MAMORU & THE DAVIESを結成して現在に至ります。弾き語りライブや自らコーディングも手掛けいらっしゃる方で、ギターロックのライブ演奏に酔いしれた素晴らしい一夜となりました。

みのりの郷
東金 12月18日

いちばん星

しゆん
ちよく
だよ



2017年1月13日(金)

第34号

発行: 一般社団法人
いちばん星南相馬プロジェクト
stars@ichibanboshi-minamisoma.org

今月の武蔵野会

いちばん星農園での花・球根植え



花・球根植え付け作業の様子 = 12月10日

12月10日(土)定期的に南相馬にお越し下さっている東京・武蔵野会の皆様にマリーゴールド・チューリップ球根の植え付けと畑の通路作り等の作業を行っていただきました。風もあり、とても寒い中での作業となりましたが、3名の女性群…楽しげに作業していただきました。(女性には通路づくり、ちょっときつかったかな?)春には、きれいなチューリップの花も咲かせてくれると思います。武蔵野会の皆様には心から感謝いたします。

… 月いちカフェ・12月(最終回) 桐生市 …

南相馬の新鮮野菜などの販売の様子
12月17日



毎月1回、第3土曜日に群馬県桐生市の「レンタルホールれんが蔵」で開催されている「月いちカフェ」の最後の開催に参加させていただきました。東日本大震災以降、継続的に南相馬市、そして、当プロジェクトを支援してくださっている桐生市在住の浅野宗一郎氏の声掛けで、平成26年5月から、ほぼ毎月参加させていただいておりましたが、会場の都合から、今回の開催をもってこのイベントに幕がおろされる事になりました。当日は天候にも恵まれ、惜しまれながらも今回で最後の開催とあって、これまでになく多くのお客様がお越しくださいました。主催の浅野さんをはじめ、顔なじみとなったお店スタッフ、お客様には心から感謝の気持ちで一杯です。約2年半の間の色々な方との出会いは大きな財産です。心から厚く御礼申し上げます。

… 今月の南相馬情報 …

小高区 桜原小高神社 1月4日撮影



今回も南相馬市のfacebookページよりご紹介させていただきます。

写真は1月4日(水)、地域の復興や安全を願い「はしご乗り」を相馬小高神社に奉納した様子です。神社に集まった小高区の住民らを前に、法被姿の若手とび職人6人が約6メートルのはしごの上で逆立ちしたり、両膝でバランスを取ったりする妙技を披露。集まった住民から大きな拍手が上がりました。福島県鳴瀬土木工業連合会相双支部の主催で、今年で19回目。例年1月4日に同神社で行われてきたが、原発事故後の2012年は事故の影響で立ち入りができず、原町区の市役所前で実施されました。その後は立ち入りが認められるようになり、2013年に同神社で再開の運びとなったものです。

市ホームページでは、より多くの写真を紹介しています。
http://www.city.minamisoma.lg.jp/index.../20_33266_37_538.html

今月の「旬・直・おすすめ便」

1月13日(金) 発送

1. 大根	8. ホワイトセロリ
2. 人参	9. しいたけ
3. ちぢみ菜	10.
4. ほうれん草	
5. レタス	
6. 千し大根	計. 10 品目
7. 芋がら	

— 今月の花 —

… 「 」 …

… 花言葉 …

挑戦の年に

理事長 星 嶽



希望に輝く初春お喜び申し上げます。

私こと

本年1年

やる気

本 気

根 気

をもって事にあたるといいたしました。

新たな事業のスタート …

正直不安もありますが、3つの“氣”をもって精一杯頑張る所存です。

縁を繋かせながら … 挑戦の年 … をめざします。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

新年、明けましておめでとうございました。昨年は「旬・直・おすすめ便」をご利用くださいまして誠にありがとうございました。今年は、縁側的なカフェ、お土産充り場、貸しオールのオープンを予定しております。大きな動きのある年になります。僕ただしくなりながらも、これまで以上にお客様に喜んでいただける「おもてなし」を提供できるようスタッフ一同、気を引き締めて参ります。また、皆様に新鮮で美味しい南相馬のお野菜等をお届けできるよう、より一層精進してまいります。本年が皆様にとって幸多き一年になります。ことを心よりお祈りしてあります。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

スタッフ 高田文佑貴

編集後記